



Presidente Petro agudizó su postura y advirtió que los diálogos de paz no son “una bendición del Gobierno para fortalecer las rutas del narco”

El presidente de la República, Gustavo Petro, desde Cali en la ceremonia de ascensos de la Fuerza Aérea Colombiana, nuevamente hizo referencia a los efectos que busca de la política de la ‘paz total’, la cual insistió debe tener resultados eficaces cuanto antes, para detener la ola de violencia que padece varias regiones del país.



El presidente Gustavo Petro convocó un consejo extraordinario de seguridad en Cauca: las narcodisidencias se tomaron el departamento y tienen el control

Ante la ola de violencia que se registra en el departamento del Cauca, el presidente de la República, Gustavo Petro, tomó la decisión de convocar un consejo de seguridad extraordinario, para revisar con la cúpula militar y de Policía con lupa la situación de orden público que se presenta en esa región del país y que tiene atemorizada a su población.



No se está dando permiso para ‘traquetear’, sino para acabar con la violencia: Petro

Tras la emboscada a hombres del Ejército en el departamento del Cauca, y que dejó seis de ellos fallecidos junto a otros más heridos; el presidente Gustavo Petro lanzó varias advertencias a las disidencias de las Farc asegurando que, sí bien es cierto, se están adelantando procesos de diálogos con el ELN y otras bandas criminales, como las que operan en Buenaventura, esto no quiere decir que se va a bajar la guardia con otras organizaciones que no han mostrado voluntad y que creen que se juega con la paz.





No tenemos una coalición de borregos en el Congreso: MinInterior

En el Congreso de la República avanzó en primer debate el proyecto de ley con el cual se pretende prohibir el fracking en el país, pero con algunos cambios que no garantizan la eliminación de esta práctica de forma inmediata, tal y como pretendía la bancada del Pacto Histórico.

